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RESUMEN: 

Bendecido Pueblo, bienvenidos a nuestro servicio esta noche. Hemos estado hablando sobre el 
Arrebatamiento de la iglesia y ha sido un viaje tremendo, mirando el Arrebatamiento de la iglesia. Ayer 
vimos AL SEÑOR resaltar una característica muy importante de la Salvación Cristiana hoy en día. Cuando 
comenzamos a mirar la escritura que establece el fundamento, la estructura del Rapto. La Escritura de 1 
Tesalonicenses 4:13-18. 

1 Tesalonicenses 4:13 (RVR) Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que duermen, 
para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza.  

➢ En otras palabras, en esta tierra hay 2 tipos de funerales. Hay un tipo de funeral para los no nacidos 
de nuevo y los adoradores de ídolos. Y ese tipo de funeral es dónde lloran, se rasgan el cabello y 
preguntan "¿Qué voy a hacer?" Lloran muy amargamente.  

➢ Y hay otro tipo de funeral para aquellos que han nacido de nuevo y son santos en el momento de 
la muerte, y para ellos es una celebración de la vida. Simplemente están celebrando una vida bien 
vivida. 

Entonces, EL SEÑOR estaba resaltando esta ignorancia, una gran ignorancia, en la iglesia de Tesalónica. 
EL SEÑOR sacó esto a la luz y se hizo evidente que también hay mucha ignorancia en la iglesia actual. 

1 Tesalonicenses 4:14 (RVR) Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así también traerá Dios 
con Jesús a los que durmieron en él. 

➢ Así que está tocando el centro del núcleo, el centro de la base, de la creencia cristiana.Y aquí al 
principio, solíamos tener el Credo de los Apóstoles: Creo en DIOS PADRE, creo en DIOS HIJO, 
Creo en DIOS ESPÍRITU SANTO, creo que JESÚS murió en la Cruz y resucitó, creo que volverá.  

➢ El Credo, este es el núcleo de la creencia cristiana. Y mientras habla sobre el Rapto, está tocando 
la Cruz, está tocando la muerte de CRISTO. 

Está tocando la muerte de CRISTO, está diciendo que JESÚS murió, y está tocando la Resurrección de 
CRISTO, está diciendo que JESÚS Resucitó, así que está diciendo que la base del Rapto de la iglesia 
es que JESÚS murió en la Cruz, fue enterrado y Resucitó al tercer día y Resucitó de nuevo y ascendió 
en Gloria, que esa es la base del Rapto de la iglesia. Y que ahora debemos prepararnos para su regreso. 
Porque ÉL dice que creemos que DIOS traerá a JESÚS con aquellos que han dormido en ÉL. 
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Vamos a ver todo eso, vamos a combinar eventualmente los versículos 13 y 14 esta noche. 

1 Tesalonicenses 4:15 (RVR) Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que 
vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que durmieron.” 

 Según la palabra del Señor, recordemos: 

 En Juan 14:1-3, EL SEÑOR MISMO DIJO: 

Juan 14:1-3 (RVR)  1 No se turbe vuestro corazón; creéis en Dios, creed también en mí. 2 En la casa de 
mi Padre muchas moradas hay; si así no fuera, yo os lo hubiera dicho; voy, pues, a preparar lugar para 
vosotros. 3 Y si me fuere y os preparare lugar, vendré otra vez, y os tomaré a mí mismo, para que donde 
yo estoy, vosotros también estéis. 

➢ Juan 14:3, Esto es el arrebatamiento, esto es CRISTO regresando para reclamar a su pueblo. 

Así que cuando ves "según la palabra DEL SEÑOR", sí, en efecto, CRISTO JESÚS habló sobre su 
regreso para arrebatar a su propio pueblo. Recuerda que están usando la palabra "nosotros", "nosotros", 
"nosotros". Esta era la iglesia del primer siglo, y eso te dice que estaban esperando AL MESÍAS venir en 
el Rapto en su tiempo. Entonces, ¿cuánto más preparada debería estar esta generación que ha visto 
pasar más de 2000 años?, ¿cuánto más preparada debería estar sabiendo que ÉL VIENE? 

Ellos estaban esperando tanto por ÉL, sabían que ÉL vendría en su tiempo. Se les predicó un sermón y 
recibieron al SEÑOR. Se les habló acerca de la doctrina del pecado y sus consecuencias, y se les enseñó 
a caminar en santidad cristiana. Y luego también se les habló acerca de esperar AL MESÍAS y su regreso. 
Cuando escucharon esa palabra, sabían que ÉL venía en su tiempo, y uno por uno dejaron sus hogares 
y dieron todo como ofrenda. 

Así que esto es serio, les decimos la verdad, ellos esperaban que EL MESÍAS viniera en aquel tiempo 
hace más de 2000 años. ¿Cuánto más debería esperar esta generación al MESÍAS ahora que han visto 
incluso a los mensajeros de la Tribulación, los principales están aquí, haciendo las cosas que harán en 
la Tribulación? 

1 Tesalonicenses 4:15 (RVR)  15 Conforme a lo dicho por el Señor, afirmamos que nosotros, los que 
estemos vivos y hayamos quedado hasta la venida del Señor, de ninguna manera nos adelantaremos a 
los que hayan muerto. 16 El Señor mismo descenderá del cielo con voz de mando, con voz de arcángel 
y con trompeta de Dios, y los muertos en Cristo resucitarán primero. 

➢ Ahora ÉL presenta la secuencia del Rapto, sabiendo que la profecía de la guerra entre Rusia y 
Ucrania se cumplió y todavía está sucediendo, sacudiendo todo el mundo, toda la tierra y también 
el coronavirus, las langostas más grandes que las de Egipto, el virus del ébola y todos estos 
terremotos, incluyendo el de Turquía y Siria. Han visto sus efectos, lo que harán en la dispensación 
de la Tribulación, ¿cuánto más preparados deben estar, más que esta primera iglesia? 

1 Tesalonicenses 4:16 (RVR) El Señor mismo descenderá del cielo con voz de mando, con voz de 
arcángel y con trompeta de Dios, y los muertos en Cristo resucitarán primero. 17 Luego los que estemos 
vivos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados junto con ellos en las nubes para encontrarnos 
con el Señor en el aire. Y así estaremos con el Señor para siempre. (Arrebatados: Es es el Rapto justo 
allí ). 18  Por lo tanto, anímense unos a otros con estas palabras. 

➢ Estas son escrituras serias, las que estoy trayendo este viaje por abrir, cada una es un mega-
sermón. Por ejemplo, 1 Tesalonicenses 4:18, hay mucho ahí. El mensaje del Rapto está destinado 
a animar a la iglesia, ¿por qué? Porque no importa la persecución que sufras en esta vida, ahora 
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tienes esperanza, puedes anclar tu alma en esa esperanza, de que EL MESÍAS pronto vendrá a 
llevarte a casa. Y el mensaje del Rapto está destinado a darte aliento. 

➢  Porque está diciendo que no importa el tipo de cuerpo que tengas ahora que se enferma, que 
envejece con cánceres, diabetes, se enferma con leucemia, que hay un cuerpo Glorioso que 
finalmente vendrá. 

Un cuerpo Glorioso que nunca puede enfermarse. Que no es propenso al cansancio, al pecado, a la 
lujuria, a la muerte. Un cuerpo que nunca envejece. Un cuerpo que no es susceptible al pecado de la 
lujuria y el deseo sexual, un cuerpo que no muere. 

Así que el mensaje del Rapto está destinado a ser un aliento, para que no importa los divorcios por los 
que estés pasando en esta tierra, no importa la falta de dinero para pagar la renta, ahora tienes un hogar, 
un hogar eterno, un hogar perfecto, preparado para ti en Gloria. ¡Aleluya!  

Los agentes cierran la puerta con un candado, porque no has pagado la renta. Tu esposo te abandonó, 
tu esposa te abandonó. No importa por lo que estés pasando, ancla tu esperanza en esto. Esto debería 
ser un aliento para ti, que algún día pronto, todo esto llegará a su fin. 

Cada uno de estos versículos es un Mega Sermón, incluso el 17, todos muy poderosos. Y así estaremos 
con EL SEÑOR para siempre, presentándote la Eternidad con CRISTO. Que cuando ÉL vaya al cielo, tú 
irás con ÉL, que cuando vaya a Jerusalén, irás con ÉL, cuando entre en el Reinado Milenial, reinarás con 
ÉL allí. Cuando entre en el Estado Eterno, estarás allí en el Estado Eterno, cuando juzgues, juzgarás 
porque dice que juzgarás ángeles. Entonces cada uno de estos es muy grande. 

Así que solo una afirmación, estaremos con EL SEÑOR para siempre, es un gran sermón. 

1 Tesalonicenses 4:17 (RVR) Luego los que estemos vivos, los que hayamos quedado, seremos 
arrebatados junto con ellos en las nubes para encontrarnos con el Señor en el aire. Y así estaremos con 
el Señor para siempre. 

➢ Y así estaremos siempre con EL SEÑOR. Por lo tanto, anímense mutuamente con estas palabras. 

Y nosotros, los que aún vivimos y quedamos, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes 
para recibir al SEÑOR en el aire. Y así estaremos con EL SEÑOR para siempre. ÉL está hablando de 
toda una generación que no verá la muerte, eso es un sermón muy grande por si solo. ÉL está diciendo 
que no solo Enoc, sino también ustedes los que sean Santos en ese momento, no experimentarán la 
muerte y serán arrebatados para tener una gran reunión con EL SEÑOR en el Cielo. 

Recuerda que solo Enoc y el que habla contigo aquí fueron arrebatados al Cielo sin experimentar la 
muerte. Pero ahora ÉL dice que ¡hay toda una generación que será exonerada, eximida de la muerte! 
Entonces, esto será un Mega Sermón por sí mismo, cuando lleguemos aquí por. Y el verso 16 también 
será un Mega Sermón. EL SEÑOR descendiendo del Cielo, eso es un Gran Sermón. Un mandato fuerte, 
la voz del Arcángel, este es ahora un REY TRIUNFANTE, un GLORIOSO REY descendiendo del Cielo. 

¡ÉL no volverá a morir en la Cruz otra vez! Existe un malentendido en la iglesia, ÉL vendrá como EL 
GLORIOSO REY, no vendrá a discutir con los fariseos y predicar en las calles, ¡no! ÉL vendrá para tomar 
la iglesia, como un REY GLORIOSO, VICTORIOSO, TRIUNFANTE y CONQUISTADOR.  

Cuando miras la condición de la iglesia en este momento, es como si la iglesia estuviera suplicando por 
una segunda crucifixión, y sin embargo aquí en 1 Tesalonicenses 4:16 se nos dice muy claramente que 
ÉL no regresará para discutir con los fariseos, para ser crucificado en la Cruz de nuevo por ti, sino que 
regresará como un REY TRIUNFANTE, ¡así que es mejor que te conviertas verdaderamente ahora! 
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Están viviendo sus vidas como si estuvieran suplicando una segunda crucifixión en este momento, y sin 
embargo la Biblia deja muy claro que ÉL no regresará para discutir con los fariseos, ¡en absoluto! ÉL no 
volverá a morir por ti en la Cruz, ¡en absoluto! No volverá para que la gente lo persiga y quiera apedrearlo. 
Cuando miras la pompa y el color que se describen aquí, la majestuosidad y la excelencia que se 
describen aquí en su venida, fuerte mandato, la voz del arcángel, ¡estos son grandes anuncios que dicen 
que UN REY ESTÁ VINIENDO! ¡EL REY ESTÁ VINIENDO! 

Estos son anuncios reales, ¡así que una monarquía está llegando! Te lo digo. Así que cada uno de estos 
será una persona muy bendecida. Pero hoy solo quiero quedarme y volver al versículo 13, esta idea 
errónea, esta falta de información que es muy prevalente en la iglesia, esta falta de iluminación, donde la 
gente está viviendo en la iglesia y dicen que son nacidos de nuevo, pero en realidad no tienen una 
comprensión completa de lo que significa ser verdaderamente nacido de nuevo todavía. Ellos son 
totalmente ignorantes de los fundamentos básicos de la fe cristiana, el cristianismo bíblico. 

Ayer, había una gran ignorancia, un gran porcentaje de la iglesia, sobre la fundación misma de la 
Salvación: la Resurrección de JESÚS, la Resurrección del Alma. Es increíble que no sepan que el alma 
es el activo más grande y valioso que tienes dentro de ti, debe ser protegido, nunca debe perderse. Si 
traes toda la riqueza de la Tierra, no puedes comprar el alma, solo LA PRECIOSA SANGRE DE JESÚS 
desde el cielo puede comprar el alma. Están viviendo descuidadamente porque no entienden eso. Solo 
DIOS que viene del Cielo puede comprar tu alma, ¡comprar tu alma! 

Y tantos cristianos viven en total ignorancia sin entender que el alma es el activo más importante dentro 
de ti y debe ser protegido. ÉL está diciendo que no es de extrañar que cuando los miras, viven 
descuidadamente, venden sus almas sin importarles. Pero ahora la verdad ha llegado para que puedas 
defender tu alma, no dejes que nadie te la robe. 

Tomemos un breve descanso aquí, luego volveremos y navegaremos por aguas altas. Tomaremos un 
breve descanso con "El aire que respiro". JESÚS VIENE. Gracias. 

SECCIÓN 2: 

Bienvenidos, bendecido pueblo, a nuestro servicio esta noche. Estamos hablando sobre el 
Arrebatamiento de la iglesia, y la primera escritura que hemos estado examinando es 1 Tesalonicenses 
4:13. 

EL ALMA 

En 1 Tesalonicenses 4:13 (RVR) Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que 
duermen, para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza.  

➢ En esta escritura se está dirigiendo a los hermanos y hermanas, a los hermanos en la fe. ÉL ha 
mencionado cosas importantes, ha mencionado un grupo en la iglesia que está virtualmente 
desinformado, y también ha mencionado aquellos que están dormidos, es decir, dormidos en la 
muerte.  

Y también ha mencionado el hecho de que hay dolor cuando la gente muere, pero ha dicho que debido 
a la promesa del SEÑOR de venir y llevarse a la iglesia en el Arrebatamiento, la fe cristiana es la única 
religión que combina la muerte con la esperanza. Eso neutraliza la muerte con la esperanza. Y ves que 
en esta iglesia había una falta de información, no estaban iluminados sobre el alma. Pensaban que 
cuando morías, el alma se perdía. Y sin embargo, sabemos muy bien que ese no es el caso. 

Por lo tanto, en el libro de Hechos 7:60, comenzamos en el verso 54 y llegamos al 60, y allí entendemos 
el error, la desinformación que había en esa iglesia y nos damos cuenta de que la iglesia de hoy también, 
por la forma en que llevan sus vidas, se puede ver claramente que no han entendido asuntos básicos 
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sobre el alma. No han entendido la seriedad del alma, como el activo más importante dentro de ti, que 
merece tu protección total para siempre. Es por eso que ves que los cristianos de hoy en día son muy 
descuidados con sus vidas, muy descuidados con sus almas, porque no entienden lo crítico que es el 
alma para su eternidad. Desde el verso 50, para que obtengas el contexto. 

En Hechos 7:50-60 (RVR) 50 ¿No hizo mi mano todas estas cosas? 51¡Duros de cerviz, e incircuncisos 
de corazón y de oídos! Vosotros resistís siempre al Espíritu Santo; como vuestros padres, así también 
vosotros. 52 ¿A cuál de los profetas no persiguieron vuestros padres? Y mataron a los que anunciaron 
de antemano la venida del Justo, de quien vosotros ahora habéis sido entregadores y matadores; 
“vosotros que recibisteis la ley por disposición de ángeles, y no la guardasteis. 54 Oyendo estas cosas, 
se enfurecían en sus corazones, y crujían los dientes contra él. 55 Pero Esteban, lleno del Espíritu Santo, 
puestos los ojos en el cielo, vio la gloria de Dios, y a Jesús que estaba a la diestra de DIOS. 56 y dijo: He 
aquí, veo los cielos abiertos, y al Hijo del Hombre que está a la diestra de Dios. 57 Entonces ellos, dando 
grandes voces, se taparon los oídos, y arremetieron a una contra él. 58 Y echándole fuera de la ciudad, 
le apedrearon; y los testigos pusieron sus ropas a los pies de un joven que se llamaba Saulo.  (Recuerda 
que más adelante se convierte en Pablo). 59 Y apedreaban a Esteban, mientras él invocaba y decía: 
Señor Jesús, recibe mi espíritu. 60 Y puesto de rodillas, clamó a gran voz: Señor, no les tomes en cuenta 
este pecado. Y habiendo dicho esto durmió.  

➢ V.58 Vemos que JESÚS se levantó a la diestra de DIOS para recibir el alma de Esteban, quien 
mantuvo el evangelio y no lo cambió. Y su alma fue directamente al SEÑOR.  

Es por eso que en Filipenses 1:23 (RVR) Porque de ambas cosas estoy puesto en estrecho, teniendo 
deseo de partir y estar con Cristo, lo cual es muchísimo mejor. 

➢ Dice que en el momento de la muerte, tu alma va directamente al SEÑOR. Y por eso en Efesios 
2:12 dice que sin DIOS, no hay esperanza. Está diciendo muy claramente que cuando mueres, tu 
alma va directamente AL SEÑOR. 

Efesios 2:12 (RVR) En aquel tiempo estabais sin Cristo, alejados de la ciudadanía de Israel y ajenos a 
los pactos de la promesa, sin esperanza y sin Dios en el mundo. 

➢ ¡Así que sin DIOS, no hay esperanza! ÉL está diciendo aquí muy claramente que nuestra alma, 
cuando morimos, va directamente AL SEÑOR. 

Por eso, en 2 Corintios 5:8 (RVR) Pero confiamos, y más quisiéramos estar ausentes del cuerpo, y 
presentes al Señor. 

➢ Dice que cuando mueres, tu alma va directamente al SEÑOR. Ahora escuchen, pueblo bendecido, 
cuando JESÚS murió en la Cruz, abrió la era de la iglesia, pero antes de morir, estaba ocupado 
convenciendo a Israel de que aceptaran quién es ÉL. Les estaba diciendo, tratando de explicarles 
quién es ÉL. Cuando murió en la Cruz, entonces abrió la era de la iglesia después de Pentecostés.  

Entonces, durante la era de la iglesia, cuando recibes el evangelio, cuando recibes la Gracia, cuando 
recibes a JESÚS, es tu alma la que se salva, pero tu cuerpo sigue virtualmente no salvo. Y luego el 
ESPÍRITU SANTO viene y habita en ti, esa sería la diferencia entre la era de la iglesia ahora y durante la 
Tribulación. EL ESPÍRITU SANTO es DIOS, seguirá estando en la Tierra, pero cuando la iglesia sea 
llevada, el recipiente que contiene al ESPÍRITU SANTO, la morada del ESPÍRITU SANTO, en ese 
momento aún estará en la tierra como el ESPÍRITU SANTO, pero que no morará en la gente excepto en 
unos pocos siervos, los que hablan contigo aquí. Y así, en este momento, EL ESPÍRITU SANTO ha sido 
dado a la humanidad, de una manera muy única a la iglesia de una manera muy especial, al morar en ti. 
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Y así dice que cuando recibes a CRISTO, tu alma es salva, pero tu cuerpo no lo es, y EL ESPÍRITU 
SANTO se te da para habitar en ti, como un depósito, como una garantía, de la Redención del Cuerpo 
que ocurrirá en el Arrebatamiento. 

Efesios 1:13 (RVR) En él también vosotros, habiendo oído la palabra de verdad, el evangelio de vuestra 
salvación, y habiendo creído en él, fuisteis sellados con el Espíritu Santo de la promesa, 

➢ Dice que el precioso ESPÍRITU SANTO te marcó y selló para ese tiempo, para la redención de tu 
cuerpo en el Arrebatamiento. Y es por eso que cuando mueres antes del Arrebatamiento, el alma 
que es salva va directamente a JESÚS, pero el cuerpo queda aquí en la Tierra porque aún no es 
salvo.  

Sin embargo, EL SEÑOR nos dio AL ESPÍRITU SANTO 

de una manera muy única para habitar en la iglesia. Y ÉL dice que esa morada es para marcarte 
y sellarte como promesa para la venida de la Redención en el Arrebatamiento.  

Y es por eso que Efesios 4:30 (RVR) Y no contristéis al Espíritu Santo de Dios, con el cual fuisteis 
sellados para el día de la redención. 

➢ Dice que el ESPÍRITU SANTO fue dado a ti como garantía. Que en el día del Arrebatamiento, el 
cuerpo será redimido, ese día es el día de Redención, el día en que tu cuerpo es redimido. Como 
una garantía sellada, de que en el día de Redención, es decir, el día del Arrebatamiento, ese 
cuerpo será Glorificado, para que puedas entrar en la Gloria.  

Así que esto es muy poderoso, bendecidos. Esto es lo que la iglesia de Tesalónica no entendía. Es por 
eso que cuando tienes el privilegio del ESPÍRITU SANTO, EL SEÑOR está hablando de tu Redención 
venidera en el Arrebatamiento. Por eso; 

1 Tesalonicenses 5:10 (RVR) Quien murió por nosotros para que ya sea que velemos, o que durmamos, 
vivamos juntamente con él. 

➢ Recuerda que el alma nunca duerme, y sin embargo aquí dice que si mueres ahora, irás a estar 
con ÉL y que cuando tu cuerpo despierte, porque ÉL considera la muerte como sueño, estarás 
con JESÚS porque serás Glorificado. 

➢ El día de la Redención, es el día en que tu cuerpo será Glorificado, el alma que va a CRISTO, 
porque cuando mueres, el alma va a CRISTO, en el Rapto EL SEÑOR enviará las almas de 
aquellos que murieron antes con JESÚS, y tu cuerpo será Glorificado en ese día. 

Recuerdo una de las veces que el SEÑOR me mostró el Rapto, fue en el año 2020 durante la pandemia 
mientras predicaba aquí, fue asombroso porque me preguntaba por qué ÉL había regresado con muchas 
personas, porque lo veía muy grande, pero había venido con muchas personas, lo cual me confundió 
bastante, y aun cuando caminaba, se oía el sonido de sus pasos mientras caminaba por el cielo, pero ÉL 
había venido con muchas personas. Ahora entendemos, porque vendrá con aquellos que murieron antes 
del Rapto. Y si miras el libro de: 

 Apocalipsis 6:9-11 (RVR) 9 Cuando abrió el quinto sello, vi bajo el altar las almas de los que habían 
sido muertos por causa de la palabra de Dios y por el testimonio que tenían. 10 Y clamaban a gran voz, 
diciendo: ¿Hasta cuándo, Señor, santo y verdadero, no juzgas y vengas nuestra sangre en los que moran 
en la tierra? 11 Y se les dieron vestiduras blancas, y se les dijo que descansasen todavía un poco de 
tiempo, hasta que se completara el número de sus consiervos y sus hermanos, que también habían de 
ser muertos como ellos. 
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➢ Fueron dados ropas, inmediatamente fueron asesinados en la tribulación y la gran tribulación, 
fueron directamente a JESÚS, fueron directamente a estar con EL SEÑOR y allí tienen un cuerpo 
intermedio, por eso se les dan ropas para usar, pero cuando vengan con CRISTO en el día del 
Rapto, el momento en que sus cuerpos sean Glorificados, es cuando su alma entrará en los 
cuerpos Gloriosos. 

Romanos 8:30 (RVR) Y a los que predestinó, a estos también llamó; y a los que llamó, a estos también 
Justificó; y a los que justificó, a estos también glorificó. 

➢ Este es el día en que el cuerpo es redimido y salvado. Así que bendecido pueblo, EL SEÑOR está 
diciendo que la iglesia por mucho tiempo ha caminado en ignorancia, sin saber, que ciertamente 
el alma es la pieza central, el centro de tu vida, lo que más debes proteger, el alma es el activo 
más costoso que tienes.  

También vemos en Marcos 4:19 que el alma puede ser estrangulada. 

Marcos 4:19 (RVR) Pero los afanes de este siglo, y el engaño de las riquezas, y las codicias de otras 
cosas, entran y ahogan la palabra, y se hace infructuosa. 

➢ En otras palabras, el alma puede ser ahogada, estrangulada por lo engañoso de las riquezas y la 
búsqueda de riquezas en esta vida.  

ÉL está diciendo que los deseos de otras cosas, estrangularán y ahogarán el alma si no tienes cuidado. 

Otra cosa que esta generación no sabe, es que una gran parte de la iglesia en Tesalónica estaba 
virtualmente desinformada acerca de la importancia de proteger el alma. Entonces la pregunta se volvió 
¿hay algo más acerca de lo que la iglesia, especialmente ahora, también está desinformada? 

En la actualidad, el cristiano de hoy en día no entiende la toxicidad del pecado. El pecado es tan tóxico, 
que no se debe jugar con ÉL o manipularlo. Muchas veces la Biblia dice que hay que huir de la inmoralidad 
sexual, huir de la idolatría. Pero cuando vemos a la iglesia moderna jugando con el pecado, 
acomodándolo, entreteniéndolo, tolerándolo, abrazándolo, entonces no entienden la toxicidad del 
pecado.  

Porque hoy en día, hay iglesias que han aceptado la homosexualidad, bendicen esas uniones, en otras 
palabras, no han entendido lo tóxico y terrible que es el pecado. El pecado es tan tóxico, que cuando el 
pecado cayó sobre la tierra, EL SEÑOR decidió crear una nueva creación, porque no podía purgar la 
Tierra que está contaminada, que es ahora. En Génesis 1:1 dice: 

Génesis 1:1 (RVR) En el principio creó Dios los cielos y la tierra. 

Apocalipsis 20:11 (RVR) Y vi un gran trono blanco y al que estaba sentado en él, de delante del cual 
huyeron la tierra y el cielo, y ningún lugar se encontró para ellos. 

➢ Esto es ahora juicio, DIOS juzgando el pecado. ¡Miren lo que sucede con la Tierra pecaminosa 
que DIOS no pudo descontaminar! 

¡Miren cómo fueron juzgados! La Tierra en la que Adán y Eva cayeron en pecado y trajeron la maldición. 
La Tierra en la que los hijos de Adán y Eva han estado perpetuamente en pecado. Dice que la Tierra y 
los Cielos huyeron de su presencia y no había lugar para ellos. Los juzgó y desaparecieron, los deshizo. 

Apocalipsis 21:1 (RVR) Vi un cielo nuevo y una tierra nueva; porque el primer cielo y la primera tierra 
pasaron, y el mar ya no existía más. 
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➢ El pecado es tan tóxico que DIOS no pudo purificar o descontaminar la tierra pecaminosa. EL 
SEÑOR no dijo "déjame manejarlo, déjame ver”. lo que puedo hacer. Cuando la Tierra cayó en 
pecado, debido a la toxicidad del pecado, EL SEÑOR simplemente se deshizo de la Tierra y del 
Cielo que tenemos ahora, y luego creó uno nuevo. 

Y por eso, cuando ves a la iglesia de hoy en día jugando con el pecado, te das cuenta de que estas 
personas viven en completa ignorancia sobre la toxicidad del pecado. Si supieras lo tóxico que es el 
pecado, lo evitarías, lo combatirías y no tendrías ninguna tolerancia hacia ÉL.  

Pero hoy en día, tienes las llamadas mentiras piadosas en la iglesia. Hoy en día, la gente dice que los 
niños son así cuando alcanzan cierta edad, toleran el pecado en sus hogares, los cristianos hoy en día, 
la gente juega con el coqueteo, la pornografía y la inmoralidad en sus oficinas, y son cristianos.  

Y sin embargo, EL SEÑOR está diciendo aquí muy claramente que debido a la toxicidad del pecado, tuvo 
que deshacerse de la Tierra pecaminosa y crear una nueva Tierra y un nuevo Cielo. Esto es algo serio, 
bendecidos, y la gente necesita saberlo, los cristianos necesitan saberlo. No puedes jugar con el pecado. 
Por eso, cuando el hombre cayó, EL SEÑOR no dijo "Déjame reparar aquí, parchar allá, rehabilitar aquí". 

2 Corintios 5:17 (RVR) De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es; las cosas viejas pasaron; 
he aquí todas son hechas nuevas. 

➢ ¿por qué? Por el pecado. Por lo tanto, EL SEÑOR está instando a esta generación a darse cuenta 
de la toxicidad del pecado y mantenerse alejados y no tener ninguna tolerancia hacia el pecado. 

y otra cosa que esta generación no percibe bien, como vimos ayer,  

ES EL TESORO DE LA GRACIA 

La vida de DIOS, la vida de CRISTO, dada por la Gracia que tienes. Y ves a los cristianos intentando 
jugar con ella como si no fueran a ser responsables. Como si no tuvieran un día que rendir cuentas, como 
si no se les pidiera que respondieran por la Gracia que se les dio. 

Hebreos 2:3 (RVR) ¿Cómo escaparemos nosotros, si descuidamos una salvación tan grande? La cual, 
habiendo sido anunciada primeramente por el Señor, nos fue confirmada por los que oyeron. 

➢ ¿Escapar de qué? ¡Escapar del lago de fuego! Así que está diciendo que hay un día de 
responsabilidad que viene, cuando EL SEÑOR te preguntará: ¿cómo, cómo viviste la Gracia que 
te di? Y hoy piensan que la Gracia es una licencia para pecar. 

 En Hebreos 6:4-8 (RVR) 4 Porque es imposible que los que una vez fueron iluminados y gustaron del 
don celestial, y fueron hechos partícipes del Espíritu Santo, 5 Y asimismo gustaron de la buena palabra 
de Dios y los poderes del siglo venidero, 6 Y recayeron, sean otra vez renovados para arrepentimiento, 
crucificando de nuevo para sí mismos al Hijo de Dios y exponiéndole a vituperio. 7 Porque la tierra que 
bebe la lluvia que muchas veces cae sobre ella, y produce hierba provechosa a aquellos por los cuales 
es labrada, recibe bendición de Dios; 8 Pero la que produce espinos y abrojos es reprobada, está próxima 
a ser maldecida, y su fin es el ser quemada. 

➢ Dice que nadie le dijo a esta generación de la iglesia, la generación de los cristianos modernos, 
que cuando recibes la gracia, EL SEÑOR te pedirá respuestas. Hay un día en que te pedirá 
cuentas: ¿cómo usaste la Gracia que te di? EL SEÑOR está siendo muy claro aquí, que estas dos 
Tierras reciben la misma lluvia, pero una produce buen fruto para el agricultor, para quien se 
cultiva, pero luego otra produce cardos y espinas, y es maldecida y juzgada.  
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Esta generación de cristianos, cuando reciben la Gracia, esa es la ley más alta. Esa ley no está ordenada 
por la sangre de cabras y ovejas, esa ley ha sido establecida por la Sangre DEL HIJO DE DIOS viviente, 
por CRISTO MISMO. 

Y así, cuando juegas con la Gracia, como ves hoy en día. Te arriesgas a ser arrojado al lago de fuego y 
ser quemado. 

Por eso Hebreos 12:14-17 (RVR) 14 Seguid la paz con todos, y la santidad, sin la cual nadie verá al 
Señor. 15 Mirad bien, no sea que alguno deje de alcanzar la gracia de Dios; que brotando alguna raíz de 
amargura, os estorbe, y por ella muchos sean contaminados; 16 No sea que haya algún fornicario, o 
profano, como Esaú, que por una sola comida vendió su primogenitura. 17  Porque ya sabéis que aun 
después, deseando heredar la bendición, fue desechado, y no hubo oportunidad para el arrepentimiento, 
aunque la procuró con lágrimas. 

➢ Dice que esta es una seria advertencia para los Cristianos de hoy que están caminando en el 
sentido de la autojustificación, cada vez que se sienten autojustificados por el Reino de DIOS. Y 
sin embargo,  

EL SEÑOR está diciendo aquí que el Reino de Gloria que viene tiene estándares. 

Está diciendo que como Esaú, la iglesia actual, después de recibir la Gracia y todas las seguridades de 
la Gracia y las promesas y las bendiciones de la Gracia, luego la vendieron muy barato al diablo por 
pequeñas cosas aquí, pequeños placeres de esta vida. Y los placeres de esta vida, la comodidad y el 
camino fácil, siempre son un impedimento para una vida fiel con DIOS. 

En esta era, cada cristiano está tratando de encontrar una salida fácil, y sin embargo el SEÑOR ha 
ordenado la persecución en la fe cristiana, en la Salvación Cristiana. Por la persecución, tantos cristianos, 
incluso por una pequeña prueba aquí y allá, han vendido su herencia. Y así el SEÑOR está diciendo que 
la Gracia de DIOS es tan preciosa y no es una licencia para pecar, sino que es una clara conciencia del 
costo, del costo de JESÚS. Es un despertar a las consecuencias del pecado, no una licencia para pecar. 
Se supone que nos lleva a la santidad, debido a las consecuencias de ese pecado. Debido al costo que 
JESÚS pagó. 

1 Juan 2:3-6 (RVR) 3 Y en esto sabemos que nosotros le conocemos, si guardamos sus mandamientos. 
4 El que dice: Yo le conozco, y no guarda sus mandamientos, el tal es mentiroso, y la verdad no está en 
él; 5 pero el que guarda su palabra, en este verdaderamente el amor de Dios se ha perfeccionado; por 
esto sabemos que estamos en él. 6 El que dice que permanece en él, debe andar como él anduvo. 

➢ Esto es poderoso. ¿y cómo vivió JESÚS? 

Hebreos 12:1-2, entonces ves el ejemplo que JESÚS estableció para la iglesia. 

Hebreos 12:1-2 (RVR) 1 Por tanto, nosotros también, teniendo en derredor nuestro tan grande nube de 
testigos, despojémonos de todo peso y del pecado que nos asedia, y corramos con paciencia la carrera 
que tenemos por delante, 2 Puestos los ojos en Jesús, el autor y consumador de la fe, el cual por el gozo 
puesto delante de él sufrió la cruz, menospreciando el oprobio, y se sentó a la diestra del trono de Dios. 

➢ ¡Aleluya! ¡Gloria a DIOS! y en esta era, EL SEÑOR ya me habló el 18 de Octubre de 2021. Esto 
no es algo que dijo en el siglo I, lo dijo aquí en 2021. Y en esa visión dijo: Ve y dile a esta gente 
que cuando ocurra el RAPTO, tendrán cuerpos como el mío. En otras palabras, tendrán Cuerpos 
Gloriosos como el mío.  

En otras palabras, EL SEÑOR ha mirado a esta generación de cristianos y ha visto que están 
persiguiendo otras cosas. Están persiguiendo cosas que no son de Gloria, están persiguiendo cosas 
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horizontales, cosas terrenales, cosas mundanas. Y ÉL dijo no, corre hacia ellos, nunca fue eso lo que se 
pretendía. La vida cristiana estaba destinada a ser una vida enfocada totalmente en la Gloria Prometida.  

Y así, cuando miras la forma en que los cristianos de esta era están viviendo sus vidas, te das cuenta de 
que esta hora de arrepentimiento es un momento crucial, un respiro, un refresco. Que esta hora es una 
hora poderosa para que la iglesia se restaure y regrese al SEÑOR. Porque ahora mismo, la vida cristiana 
en la Tierra del 99% se centra en lo terrenal, se centra en el aquí y ahora. 

JESÚS, ÉL soportó la Cruz, rechazando y minimizando su vergüenza, y está sentado a la derecha del 
Trono de DIOS. EL SEÑOR está diciendo: ¡No hay Gloria sin sufrimiento! ¡No hay Gloria antes de la 
aflicción!  

Romanos 8:17 (RVR) Y si hijos, también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, si es 
que padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados. 

➢ Somos coherederos con CRISTO: detengámonos allí y preste atención a esta declaración 
monumental astronómica. ¿Desde cuándo los seres inmundos que están en inmoralidad y pecado 
pueden heredar la propiedad común, la propiedad real de DIOS? ÉL dice que ustedes son hijos 
de DIOS y herederos de DIOS y coherederos con CRISTO.  

Y sin embargo, sabemos muy bien, antes de volver a Romanos 8:17, Colosenses 1:15-18. 

Colosenses 1:15-18 (RVR) 15 Él es la imagen del Dios invisible, el primogénito de toda creación. 16 
“Porque en él fueron creadas todas las cosas, las que hay en los cielos y las que hay en la tierra, visibles 
e invisibles; sean tronos, sean dominios, sean principados, sean potestades; todo fue creado por medio 
de él y para él. 17 Y él es antes de todas las cosas, y todas las cosas en él subsisten; 18 Y él es la cabeza 
del cuerpo que es la iglesia, él que es el principio, el primogénito de entre los muertos, para que en todo 
tenga la preeminencia. 

➢ Así que lo que está diciendo aquí, es que debido a JESÚS, ÉL es el primogénito de la Familia de 
DIOS en el Cielo, ÉL lo tiene todo. ÉL ES EL HEREDERO, EL PRINCIPE REAL que hereda todo. 
ÉL dice que todos los Tronos en los Cielos y en la Tierra, y todos los ángeles incluyendo a los 
arcángeles, tienes que incluir todos los querubines, todos los serafines, tienes que agregar toda 
la riqueza, la propiedad común de DIOS, El Glorioso Trono de DIOS, es JESÚS quien los hereda.  

Y ÉL está diciendo que se les está dando una invitación pública para ser coherederos con ÉL, y es por 
eso que cuando vuelves a Romanos 8:17, la pequeña cosa que ÉL te está pidiendo que hagas en esta 
vida. 

Romanos 8:17 (RVR) Y si hijos, también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, si es 
que padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados. 

No hay Gloria sin sufrimiento 

➢ Así que todo lo que EL SEÑOR te está pidiendo es que permanezcas firme en Santidad y Justicia, 
¡entonces heredarás la Vida Eterna! ¿Puedes comparar y contrastar la herencia de la propiedad 
Eterna de DIOS contra arder, asarse como en una barbacoa en el lago de fuego? 

EL SEÑOR está haciendo una seria advertencia a esta generación. EL SEÑOR está diciendo que 
necesitas despertar y ser muy cuidadoso. Porque cuando te dieron la Gracia, el día de rendir cuentas 
está llegando. Y esta generación de cristianos no les gusta la responsabilidad. Así que siempre piensan 
que se saldrán con la suya. 

Así que queridos hermanos y hermanas, no queremos que estén desinformados de que el día vendrá 
cuando se les pedirá que rindan cuentas por la Gracia que se les dio. Y EL SEÑOR está diciendo que a 
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cualquier costo, debes evitar el pecado. Debes elegir una vida piadosa, llena DEL ESPÍRITU SANTO, en 
total control por EL ESPÍRITU SANTO, viviendo una vida recta, una vida piadosa, viviendo una vida que 
te prepare para LA VENIDA DEL MESÍAS. Vive esperando ansiosamente AL REY QUE VIENE. 

2 Corintios 7:1 (RVR) Así que, amados, puesto que tenemos tales promesas, limpiémonos de toda 
contaminación de carne y de espíritu, perfeccionando la santidad en el temor de Dios. 

Marcos 7:20-21 (RVR) Pero decía, que lo que del hombre sale, eso contamina al hombre. 21 Porque de 
dentro, del corazón de los hombres, salen los malos pensamientos, los adulterios, las fornicaciones, los 
homicidios. 

➢ Ahora está enlistando las cosas de las que necesitas asegurarte de purificarte, ahora está 
enlistando las cosas que la Gracia automáticamente, por su poder autosuficiente, purifica al 
creyente. Estas son las cosas que la Gracia tiene el poder de purificar al creyente. 

Marcos 7:22 (RVR)  22 Los hurtos, las avaricias, las maldades, el engaño, la lascivia, la envidia, la 
maledicencia, la soberbia, la insensatez. 23 Todas estas maldades de dentro salen, y contaminan al 
hombre. 

➢ Así que EL SEÑOR está diciendo que el trabajo de la Gracia, cuando la Gracia viene y comienza 
a hacer su deber en el cristiano, estas son las cosas que la Gracia purga del corazón de la persona. 
Se van del corazón.  

Entonces la pregunta es: ¿Qué están haciendo todavía estas cosas en el corazón del creyente actual? 
¿Por qué todavía están acomodando el pecado? ¿No te das cuenta de que 

 la Gracia no te permite acomodar el pecado? La Gracia no te da una excusa para acomodar el 
pecado.   

Hebreo 4:14-16 (RVR) 14 Por tanto, teniendo un gran sumo sacerdote que traspasó los cielos, Jesús el 
Hijo de Dios, retengamos nuestra profesión. 15 Porque no tenemos un sumo sacerdote que no pueda 
compadecerse de nuestras debilidades, sino uno que fue tentado en todo según nuestra semejanza, pero 
sin pecado. 16 Acerquémonos, pues, confiadamente al trono de la gracia, para alcanzar misericordia y 
hallar gracia para el oportuno socorro. 

➢ Eso es serio. ÉL está diciendo que la Gracia nunca puede ser una excusa para que los cristianos 
se entreguen al pecado. En su lugar, debería ser una razón para huir del pecado. Y dice que la 
Gracia purifica al creyente cristiano. 

Salmo 51:1-2 (RVR)  1 Ten piedad de mí, oh Dios, conforme a tu misericordia; Conforme a la multitud de 
tus piedades borra mis rebeliones. 2 Lávame más y más de mi maldad, Y límpiame de mi pecado. 

1 Juan 1:9 (RVR) Sí confesamos nuestros pecados, él es fiel y justo para perdonar nuestros pecados, y 
limpiarnos de toda maldad. 

Santiago 4:7-8 (RVR) 7 Someteos, pues, a Dios; resistid al diablo, y huirá de vosotros. 8 Acercaos a 
Dios, y él se acercará a vosotros. Pecadores, limpiad las manos; y vosotros los de doble ánimo, purificad 
vuestros corazones. 

➢ Eso es una tremenda acusación, gente bendecida y ÉL está diciendo que la iglesia actual necesita 
entender que la Gracia de DIOS atraerá responsabilidad cuando todo esté dicho y hecho. 

De nuevo, está diciendo que tengas mucho cuidado con la Gracia de JESÚS cuando la recibas. Está 
diciendo que fuiste comprado, por lo tanto, necesitas vivir de acuerdo con los requisitos de DIOS, y los 
requisitos DEL SEÑOR son Santidad. 
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Cuando regresemos después de un breve descanso, quiero manejar cómo los cristianos de hoy en día 
viven sin saber, totalmente ignorantes, sobre la mortalidad del infierno. La mortalidad del infierno, porque 
si hubieras sabido que el infierno es eterno, que el infierno es eterno, que el infierno no es un centro de 
rehabilitación de corto tiempo, sino que cualquiera que entre allí, se queda allí eternamente. habrías 
cambiado la forma en que vives en esta Tierra. Si hubieras conocido la terrible realidad del infierno, los 
gusanos que no mueren, el fuego que nunca se apaga, y el humo de su tormento que se eleva para 
siempre jamás, tanto tiempo como EL SEÑOR VIVE, y sabes que EL SEÑOR VIVE para siempre. Lo que 
significa que el tormento (sonidos de lamentos) y el humo, van para siempre y siempre Eternamente. 

1 Corintios 12:1-2 (RVR) 1 No quiero, hermanos, que ignoréis acerca de los dones espirituales. 2 Sabéis 
que cuando erais gentiles, se os extraviaba llevándoos, como se os llevaba, a los ídolos mudos. 3 Por 
tanto, os hago saber que nadie que hable por el Espíritu de Dios llama anatema a Jesús; y nadie puede 
llamar a Jesús Señor, sino por el Espíritu Santo. 

➢ 1 Corintios 12:1 hermanos y hermanas: Que significa la Iglesia 

➢ 1 Corintios 12:2, ÉL dice que cuando eran paganos, fueron engañados por la búsqueda de las 
cosas de este mundo, la idolatría de esta vida. 

Así que EL SEÑOR está diciendo que cuando las personas son ignorantes, no están informadas, 
entonces los ves en los bares, los ves en las discotecas, los ves en la prostitución, tanto hombres como 
mujeres. EL SEÑOR está diciendo que la enfermedad, la enfermedad, de estar desinformado en la iglesia 
es una enfermedad muy mortal. Porque dijo que aquellos que están desinformados son en realidad 
aquellos que están ahí afuera, no conocen la Gracia, no conocen el Cielo, no conocen el infierno que 
viene, están desinformados, esa es su clasificación. 

Así que para que la iglesia también se transponga y se posicione de nuevo para estar desinformada es 
una tragedia. No saben acerca de la Gracia, están desinformados. Son ignorantes porque no saben 
acerca del Reino de DIOS, están desinformados porque no saben acerca de LA VENIDA DEL MESÍAS. 
Son totalmente ignorantes, porque no saben acerca del lago de fuego que viene. Y así viven virtualmente 
desinformados, viven en la ignorancia. 

Y sin embargo, EL SEÑOR está diciendo que la Iglesia es la que se supone que está iluminada. Por eso 
dice que después de que hayas sido iluminado, después de haber recibido esta luz, y luego caes de 
nuevo en pecado como vimos en Hebreos 6:4-8, las credenciales de esa Iglesia son bastante increíbles. 
Si lo pones de vuelta allí,  

Hebreos 6: 4-8 (RVR)  4 Porque es imposible que los que una vez fueron iluminados y gustaron del don 
celestial, y fueron hechos partícipes del Espíritu Santo. 5 Y asimismo gustaron de la buena palabra de 
Dios y los poderes del siglo venidero, 6 Y recayeron, sean otra vez renovados para arrepentimiento, 
crucificando de nuevo para sí mismos al Hijo de Dios y exponiéndole a vituperio. 7 Porque la tierra que 
bebe la lluvia que muchas veces cae sobre ella, y produce hierba provechosa a aquellos por los cuales 
es labrada, recibe bendición de Dios; 8 Pero la que produce espinos y abrojos es reprobada, está próxima 
a ser maldecida, y su fin es el ser quemada. 

➢ Mira la palabra con la que comienza 'imposible', lo que significa que nunca es posible. 

➢ Hebreos 6:4 lo que significa que ya no son ignorantes. Estas son credenciales poderosas. 

➢ Hebreos 6:5 No muchas iglesias hoy tienen las credenciales mencionadas.  

Esas credenciales son como para las personas en el ministerio de arrepentimiento y santidad,  
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porque han visto la Nube de DIOS, han visto los poderes de la era venidera, han visto el cielo comandado 
para abrirse y se abre, han visto la sanción de los pozos (de aguas amargas a aguas dulces), los cojos 
caminan, la sombra de DIOS caminando, es tremendo, bendecidos. ¡Ayyy! ÉL dice, ¿cómo pasas de eso 
a estar virtualmente desinformado y clasificado como aquellos que están ahí fuera sin conocer el 
Evangelio? 

1 Corintios 10:1-5 (RVR) 1 Porque no quiero, hermanos, que ignoréis que nuestros padres todos 
estuvieron bajo la nube, y todos pasaron el mar; 2 Y  todos en Moisés fueron bautizados en la nube y en 
el mar, 3 Y todos comieron el mismo alimento espiritual, 4 Y todos bebieron la misma bebida espiritual; 
porque bebían de la roca espiritual que los seguía, y la roca era Cristo. 5 Pero de los más de ellos no se 
agradó Dios; por lo cual quedaron postrados en el desierto. 

EL SEÑOR está diciendo que lo peor que le puede suceder a un creyente cristiano es estar entre los 
hermanos no informados, ser un cristiano ignorante, no conocer las verdades esotéricas fundamentales 
de la salvación. ÉL está diciendo que es una tragedia que DIOS pueda traerte la Gracia, pero si te das la 
vuelta y desobedeces a DIOS, ÉL también se dará la vuelta y esparcirá los cuerpos en el desierto. 

Si ÉL te ha dado una Gracia tan grande como esta y luego te das la vuelta como la iglesia actual y vuelves 
a la inmoralidad sexual, falsos apóstoles, falsos profetas, falso evangelio, falsos maestros, desnudez, 
inmoralidad, abortos, homosexualidad, ÉL dice que la espada de DIOS te matará. Y así como 
comenzamos en 1 Tesalonicenses 4:13-18 para entender la cascada del Rapto, lo primero que EL 
SEÑOR destacó es el peligro de la ignorancia de la iglesia, los hermanos y hermanas no informados, los 
hermanos y hermanas no iluminados, sentados en la iglesia, que no están al tanto de los fundamentos 
básicos de la fe. Eso es serio, gente bendecida. 

Y ÉL está diciendo que todavía estamos en 1 Corintios 10, todavía lo estamos elaborando. 

Bebieron de la roca que es CRISTO. Comieron maná directamente del Cielo. Fueron bautizados bajo la 
Nube. Pero cuando se volvieron hacia la apostasía, EL SEÑOR sacó la espada y los mató. ¡Estas 
verdades fundamentales deben resonar en los corazones y en las fibras del alma del cristiano de hoy! 

Debes estar vivo a esta naturaleza de la Gracia de DIOS. 1 Corintios 1:7-8 a medida que terminamos 
este primer segmento. 

Esto es muy poderoso. 2 Corintios 1:7-8 por favor. 

2 Corintios 1:7-8 (RVR) 7 Y nuestra esperanza respecto de vosotros es firme, pues sabemos que así 
como sois compañeros en las aflicciones, también lo sois en la consolación. 8 Porque hermanos, no 
queremos que ignoréis acerca de nuestra tribulación que nos sobrevino en Asia; pues fuimos abrumados 
sobremanera más allá de nuestras fuerzas, de tal modo que aun perdimos la esperanza de conservar la 
vida. 

Esto es algo muy importante de lo que los cristianos no pueden estar desinformados.  

En ese momento, Pablo y su equipo entraron en esas ciudades dentro de Asia Menor, y en ese momento, 
había una diosa allí llamada Artemisa, y en esa comunidad a la que entraron, estaban trabajando en 
plata. Y así era el comercio, el mercado de la plata, estaban haciendo cosas y vendiéndolas. Y resultó de 
una manera muy impactante que se sintieron amenazados por este evangelio que Pablo había traído.  

Y debido a esa amenaza, movilizaron un motín, una revuelta. Y comenzaron a gritar, Artemisa es grande, 
Artemisa es grande, gritando a la diosa que adoraban allí. Y hubo una gran resistencia, a Pablo y su 
equipo incluso se les aconsejó que no aparecieran en la plaza pública porque los matarían. Y así, cuando 
prevalecieron, escribieron esta carta, no queremos que estés ignorante, no informado sobre esta 
experiencia que pasamos. ¿Qué es lo que querían que la iglesia no ignorara? EL SEÑOR quería que la 
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iglesia, ÉL quiere que la iglesia no ignore el hecho de que el pecado lucha de vuelta. EL SEÑOR quería 
que la iglesia de hoy entendiera que si estás haciendo un evangelismo perfecto y efectivo, entonces te 
conviertes en una amenaza para el sistema, una amenaza para el status quo. La iglesia, ÉL quiere que 
la iglesia, no sea ignorante del hecho de que el pecado lucha de vuelta!  

EL SEÑOR quería que la iglesia actual comprendieras que si estás predicando eficazmente, te conviertes 
en una amenaza para el sistema, una amenaza para el status quo. Te conviertes en una amenaza para 
el sistema político, económico y social. Hay una forma en que una resistencia viene hacia ti. Quizás 
porque entendieron que todas estas personas aquí, una vez que reciben a CRISTO, no van a llevar su 
riqueza a ese templo, tal vez no van a comprar los ídolos de plata que están haciendo, por lo que hubo 
resistencia.  

Y no van a estar gastando ahora en esas cosas que traían ganancias en esa comunidad que adoraba a 
ese DIOS y hacía ese comercio. Así que hubo resistencia, incluso hasta el punto de casi la muerte. 
Entonces, EL SEÑOR pone esto en la Biblia aquí y dice que no quiere que seas ignorante de esto, que 
la persecución viene y es inevitable. Que cuando eres nacido correctamente y caminas con CRISTO de 
la manera correcta, es solo cuestión de tiempo antes de que encuentres mucha persecución viniendo 
hacia ti. 

Y ÉL está diciendo que así como EL SEÑOR prevaleció, EL SEÑOR entregó a Pablo y su equipo de esa 
experiencia cercana a la muerte, que al final, DIOS siempre prevalecerá, así que quédate firme, mantente 
firme, no renuncies al Evangelio, DIOS vendrá a entregarte y ¡DIOS ganará! ¡Tendrás un gran testimonio 
allí! 

DIOS quería llamar la atención de la iglesia sobre esto. Y cuando miras la iglesia actual, puedes decir 
que está desinformada, virtualmente ignorante del hecho de que cuando caminas en la verdadera 
salvación de la Gracia, la verdadera salvación de la santidad, debes atraer resistencia y persecución, 
incluso hasta el punto de casi la muerte. 

Mateo 16:25-26 (RVR) 25 Porque todo el que quiera salvar su vida, la perderá; y todo el que pierda su 
vida por causa de mí, la hallará. 26 Porque ¿qué aprovechará al hombre, si ganare todo el mundo, y 
perdiere su alma? ¿O qué recompensa dará el hombre por su alma? 

➢ Mientras terminamos este primer segmento sobre las cosas que EL SEÑOR no quiere que la 
iglesia ignore, y sin embargo, ella lo es. Mateo 16:25-26 dice que no importa la persecución, no 
puedes intercambiar tu alma por comodidades temporales.  

Y es por eso que en Romanos 8:18 dice, lo resume de una manera hermosa. 

Romanos 8:18-19 (RVR) 18 Pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo presente no son 
comparables con la gloria venidera que en nosotros ha de manifestarse. 19 Porque el anhelo ardiente de 
la creación es el aguardar la manifestación de los hijos de Dios. 

➢ Así que EL SEÑOR está diciendo que los sufrimientos que tienes en esta tierra, en primer lugar, 
son muy livianos, no se pueden comparar por su peso con la Gloria que está construyendo en ti 
por la eternidad y en segundo lugar, son muy temporales. Hasta el punto de que toda la creación 
está esperando el día del arrebatamiento, cuando los hijos e hijas de DIOS serán revelados.  

1 Corintios 2:9 es lo que dice: 

1 Corintios 2:9 (RVR) Antes bien, como está escrito: Cosas que ojo no vio, ni oído oyó, Ni han subido 
en corazón de hombre, Son las que Dios ha preparado para los que le aman. 
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➢ Entonces EL SEÑOR no quiere que seas ignorante de esta promesa, que en todo lo que has visto, 
oído y dicho, no hay nada comparable a lo que DIOS TODOPODEROSO ha preparado en la 
Eternidad para aquellos que lo aman.  

➢ ÉL está diciendo que JESÚS se enfocó en la promesa, hasta el punto de que despreció la Cruz, 
la vergüenza de la Cruz, incluso tú ahora tienes que enfocarte en el reino invisible. 

Y ÉL dice en el libro de 1 Pedro 5:4, las cosas que EL SEÑOR no quiere que la iglesia de esta era ignore: 

1 Pedro 5:4 (RVR) Y cuando aparezca el Príncipe de los pastores, vosotros recibiréis la corona 
incorruptible de gloria. 

➢ Es muy poderoso, necesitas enfocarte en las promesas de DIOS. 

Romanos 5:15-17 (RVR) 15 Pero el don no fue como la transgresión; porque si por la transgresión de 
aquel uno murieron los muchos, abundaron mucho más para los muchos la gracia y el don de Dios por la 
gracia de un hombre, Jesucristo. 16 Y con el don no sucede como en el caso de aquel uno que pecó; 
porque ciertamente el juicio vino a causa de un solo pecado para condenación, pero el don vino a causa 
de muchas transgresiones para justificación. 17 Pues si por la transgresión de uno solo reinó la muerte, 
mucho más reinarán en vida por uno solo, Jesucristo, los que reciben la abundancia de la gracia y del 
don de la justicia. 

1 Pedro 1:3-5 (RVR) 3 Bendito el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que según su grande 
misericordia nos hizo renacer para una esperanza viva, por la resurrección de Jesucristo de los muertos, 
4 Para una herencia incorruptible, incontaminada e inmarcesible, reservada en los cielos para vosotros, 
5 Que sois guardados por el poder de Dios mediante la fe, para alcanzar la salvación que está preparada 
para ser manifestada en el tiempo postrero. 

1 Pedro 1:4-5 (RVR) 4 A estos les parece cosa extraña que vosotros no corráis con ellos en el mismo 
desenfreno de disolución, y os ultrajan; 5 Pero ellos darán cuenta al que está preparado para juzgar a los 
vivos y a los muertos. 

➢ La palabra clave es para ti, incluso puedes poner tu nombre allí. 

Así que EL SEÑOR quiere que la iglesia de hoy en día entienda que cuando llegó la muerte, la muerte 
llegó al hombre en Génesis 3:19, lo cual hemos visto antes, ¡y sin embargo JESÚS trajo vida! JESÚS 
derrotó la muerte en esta vida, como se ve en Oseas 13:14.  

Cuando la puerta se cerró, como se ve en Génesis 3:23-24, cuando JESÚS vino, la puerta se abrió, cómo 
se vio en Mateo 27:50-51 y en Apocalipsis 4:1 El Rapto. Cuando la maldición vino sobre la tierra, como 
se ve en Génesis 3:14-19, entonces EL SEÑOR JESÚS quitó la maldición en Apocalipsis 22:3. Satanás 
mismo, cuando apareció en Apocalipsis 20:10, fue destruido finalmente. Cuando aparecieron muchas 
tristezas y dolores, entonces en Apocalipsis 21:4, no habrá mas tristeza. 

Y está diciendo que estos son tremendos logros. Cuando la humanidad pecó y fue alejada de la presencia 
de DIOS, en Génesis 3:24, en Apocalipsis 22:14, el paraíso es restaurado. Y estos logros son poderosos 
logros de la Cruz. No más lágrimas, no más sed, no más pecado, no más muerte, no hay forma de recibir 
esta Gracia y luego volver a la maldición. Porque EL SEÑOR dice que finalmente EL SEÑOR gana. 
Finalmente, la Justicia gana. 

 

 

ORACION DE SALVACION: 
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Los que quieran ir a JESÚS repitan después de mí: 

PODEROSO SEÑOR JESUS yo he escuchado hoy sobre los peligros de ser ignorante en la casa DEL 
SEÑOR. Sobre los peligros de estar desinformado y sentado en la Iglesia. SEÑOR, establece el 
fundamento de la Justicia en mi corazón, y el fundamento de la Santidad en mi vida, e ilumíname por EL 
ESPÍRITU SANTO, para que pueda saber lo que más importa ahora para entrar en El Reino de DIOS.  

PODEROSO SEÑOR JESÚS, me arrepiento de todo pecado y te recibo en mi corazón como mi SEÑOR 
Y BENDECIDO SALVADOR, EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS, yo soy nacido de nuevo. Amén. 

Gracias, gracias.  
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